

non music school Times

No.00024

2018年6月号

発表会開催迫る！



夏の発表会開催が6月30日、7月1日とだんだんと迫ってきました。今回から発表会の開催は2日間となっています。1日目が子どもの部、2日目は大人の部となっています。お時間があるかたは、ご出演されないほうの部もぜひ見に行ってください。もちろん、今回参加を見送られた方もご見学は大歓迎です。non music schoolの発表会の雰囲気を感じていただければ幸いです。

夏フェスに行こう！

夏といえば、様々なところで音楽フェスを開催しています。フェスに行くとなんかアーティストの音楽を一度に聞くことができるので大変おすすめです。

ロック系のバンドがお好みであれば、幕張で開催される「サマーソニック」や苗場スキー場で開催される「フジロックフェスティバル」がおすすめです。

ジャズ系のフェスであれば、NHKホールなどで開催される「TOKYO JAZZ FESTIVAL」や横浜で開催される「Blue Note JAZZ FESTIVAL」がおすすめ

めです。ジャズのフェスは無料で見ることができ、ブースもあるので気軽に立ち寄ってみるのもいいかもしれません。

フェスは知らないアーティストが多くても、お祭りのような雰囲気でもとても楽しめると思います。この夏どこに行こうか迷われている方は、フェスに足を運んでみるのもいいかもしれません。

発表会詳細について

当日のタイムテーブルは、完成次第お配りします。プログラムについては当日お配りします。発表会当日は、のっぴーグッズの物販もおこないますのでぜひお買い求めください。

追加レッスン 30分 1,000円キャンペーン

年間40回コースの方限定。
30分の追加レッスンを期間限定で1,000円とさせていただきます。
6月28日までの期間限定です。

